

There are no translations available.

La Condecoración “Roberto Gilbert E.” fue otorgada por los relevantes servicios que en el campo de la salud, fundamentalmente, ha otorgado y sigue otorgando a los ecuatorianos la JBG, desde hace 123 años.

“Esto es motivo para que nuestra Asociación imponga la medalla al Mérito Científico e Investigativo al Pabellón de esta noble Institución, formadora de profesionales de gran valía en el campo de la ciencia médica” manifestó el Dr. Francisco Corredores Torres, Presidente de la Asociación Médica Panamericana, durante la Sesión Solemne, por los LIV años de creación de la PAMA.

La Asociación Médica Panamericana, capítulo Ecuador, PAMA, agrupa a más de 600 médicos quienes se han formado en los diferentes Hospitales que administra y regenta la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

En la gráfica constan el Dr. Francisco Corredores Torres, Presidente de PAMA; Abg. Germán Lince Manrique, Secretario General de la JBG; y, Dr. Julio Procel, Vice Presidente PAMA, durante la entrega del reconocimiento.